
INFORME DE ACTIVIDADES DEL ECON. GABRIEL GARCÍA CASANOVA - PRESIDENTE DEL 

GADPR – SAN PLACIDO, DEL PERIODO COMPRENDIDO  

DESDE EL 01 DE JUNIO AL 30 DE JUNIO DE 2019   

 

LUNES 03 DE JUNIO:  Se dio seguimiento en el GPM sobre el tema de la construcción de un 

Puente en la comunidad La Palma.  

MARTES 04 DE JUNIO:  Se coordinó con el Econ. Leonel Muñoz  --    PORTOAGUAS, el envio del 

carro baco, para la limpieza de varios sumideros del sistema de alcantarillado de San Plácido,  

que emanan desechos líquidos en la comunidad San Lorenzo.  

MIERCOLES 05 DE JUNIO: Acudí al CNE Manabí a la elección de los 7 representantes de las 

Juntas parroquiales de Manabí que ocuparán las funciones de Consejeros ante el Gobierno 

Provincial de Manabí.  

JUEVES 06 DE JUNIO:  Con funcionarios de la Dirección de Control y Ordenamiento Territorial 

del Municipio de Portoviejo, se hizo un recorrido en los terrenos valdíos y espaldones de 

solares que se encuentran llenos de malezas, donde se notificó a los propietarios que 

incumplen con mantener limpio dichos espacios.    

VIERNES 07 DE JUNIO: Presidí la sesión ordinaria del GADPR San Plácido. En la tarde supervisé 

los trabajos del carro baco gestionado ante PORTOAGUAS, el mismo que realizó la limpieza de 

varios sumineros de alcantarillado sanitarios en la comunidad de San Lorenzo.  

LUNES 10 DE JUNIO: En compañía del pleno del GADPR San Plácido,  se recibieron a varias 

delegaciones: La Laguna ( Honorato Vasquez) y del Colegio San Plácido, quienes priorizaron sus 

necesidades; luego  nos dirigimos a las comunidades: Balzar y La Cantera, para constatar los 

avances de trabajos de la obra: CONSTRUCCIÓN DE PARADEROS DE BUS EN LAS 

COMUNIDADES: BALZAR Y LA CANTERA DE LA PARROQUIA SAN PLÁCIDO, DEL CANTÓN 

PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ, para lo cual también se contó con la presencia del Ing. 

Alex Romero – contratista de la obra y de la INg. Diana Avellán en calidad de fiscalizadora, la 

misma que emitirá un informe técnico para poder proceder a reiniciar los trabajos.  En la tarde 

en compañía del Ing. Leiton Álava vicepresidentedel GADPR  ealizamos una inspección a las 

instalaciones del Ex Jardín Santa Catalina, las misma que fuerpon utilizadas por LA coMPAÑÍA 

de Cuerpo de bOmbreos de San Plácido, mientras adecuaban la sede instirucional de ellos, y 

una vez que están funcionando en su propia área proceden a entregar el bien inmueble al 

GADPR San Plácido.  

MARTES 11 DE JUNIO:  En la mañana se coordinó la entrega de infomación a  la Ing. Janeth 

Zambrano – Técnica del MIES,  quien está a cargo de la  actualizacion de datos de los 

beneficiarios del Bono Variable que pertenencen a la parroquia. En la tarde se mantuvo 

reunión con el Sr. Carlos Intriago –vocal del GADPR San Plácido y el Sr. Duval Jiménez – 

Teniente Politico San Plácido, donde se trataron asuntos referentes a las acciones a seguir por 

la seguirdad de la parroquia.   



MIERCOLES  12 DE JUNIO:  En compañía con los demás presidentes de los GAD Parroquiales de 

Portoviejo, se mantuvo reunión de trabajo con la Ing. Sara Fernandez  - Gerente de 

PORTOPARQUES; donde se socializaron los convenios firmados para el mantenimientos de los 

parques y áreas verdes de la parroquia.   

 

 

JUEVES 13 DE JUNIO:  Realicé trabajos administrativos relacionados a la revisión  del 

presupuesto institucional.   

VIERNES 14 DE JUNIO:  En compañía del Ing. Leiton Álava -  vicepresidente del GADPR San 

Plácido, acudimos a la sede del GAD Parroquial de Pueblo Nuevo, donde se mantuvo reunión 

de trbajao con el Ing. Virgilio Briones – Gerente de PORTOMERCADOS, con quien se trató sobre 

el tema de desorden que se vive en la parte interna del Mercadod de San Plácido, para lo cual 

se propuso, una ampliación de dicha infraestructura para brindar un mejor servicio, y así 

mismo se solicitó la ubicación de frigorificos para el expendio de carne de res, carne de 

chanchos, pollos, pescados y mariscos. Despúes de mantuvo reunión de trabajo con los 

técnicos de PORTOAGUAS, en la cual se expuso la problemática del sistema del Alcantarillado 

Sanitario de la parroquia San Plácido, y por parte del Ing. Leiton Álava, las necesidades y 

deficiencias que presenta el sistema de agua de la parroquia San Plácido.  supervisé los 

trabajos del carro baco gestionado ante PORTOAGUAS, el mismo que realizó la limpieza de 

varios sumineros de alcantarillado sanitarios en la comunidad de San Lorenzo.  

 

LUNES 17 DE JUNIO:  En compañía del pleno del GADPR San Plácido,  se recibó a una 

delegación de habitantes del Sector Laureles de la comunidad Las Lozas, quienes solicitan al 

GAD la gestión pertinente ante el GPM la colocación de material de mejoramiento en la vía 

que conduce a dicho sector.  

MARTES 18 DE JUNIO:  Se recibió en la oficina de presidencia junto con la vocal Sra. María 

Mirabá Párraga a la Lic. Kerly Buenaventura – Viceprefecta  Provincial de Manabí,  a quien se le 

hizo conocer las necesidades que presenta la parroquia San Plácido y sus comunidades, y que 

son competencias exclusivas del GPM. En la tarde realice trabajos administrativos.   

 

MIERCOLES 19 DE JUNIO:  En la mañana procedí a entregar los siguientes oficios: 1.- Al Econ. 

Leonel Muñoz Gerente de PORTOAGUAS, donde se le solicita la autorización para la 

suscripción de un convenio interinstitucional, el mismo que permita ejecutar procesos que 

conlleven al mejoramiento y repotenciación del sistema de agua San Plácido, tal y cual como 

se lo ha aplicado en otras parroquias rurales del cantón Portoviejo.  2.- Al Econ. Leonardo 

Orlando - PREFECTO PROVINCIAL DE MANABÍ, en el cual se le requiere que se reciba en 

audiencia en su despacho, a todos quienes conformamos el pleno de la Junta Parroquial de 

San Plácido, con la finalidad de tratar asuntos referentes a las necesidades de la parroquia San 

Plácido y sus comunidades, las mismas que están relacionadas a las competencias exclusivas 



del Gobierno Provincial de Manabí. 3.- Al Lcdo. José Pico Barreiro - DIRECTOR DISTRITAL 13D01 

EDUCACIÓN PORTOVIEJO, a quien se le pide que se reciba en audiencia a todos quienes 

conformamos el pleno de la Junta Parroquial de San Plácido, con la finalidad de tratar asuntos 

relacionados al ACTA DE USO suscrita entre la Ing. Sonia Alexandra Meza Valdiviezo, la misma 

que en su momento cumplió las funciones de DIRECTORA DISTRITAL 13D01 EDUCACIÓN 

PORTOVIEJO, y el Ing. Carlos Jiménez Antón quien fue Presidente del GADPR San Plácido 

durante la administración 2014-2019; cuyo objeto principal es entregar las instalaciones donde 

funcionaba el Ex Centro de Atención Inicial Santa Catalina al GAD de la parroquia San Plácido, 

para que funcione la UPC de San Plácido.  

JUEVES 20 DE JUNIO:  En compañía de la vocal Sra. María Mirabá y técnicos de PORTOAGUAS 

se hizo un recorrido en el centro de la parroquia, donde se realizó la inspección a los 

sumideros del sistema de alcantarillado sanitario que se encuentran colapsados, y a la vez 

determinar cuantas tapas de dichos sumideros necesitan ser reparadas o construidas en su 

totalidad. Luego nos dirigimos a la comunidad Las Delicias - Km. 90 al acto de entrega de la 

obra de adecentamiento del Centro de Salud de  la referida comunidad. Posteriormente  

participé del “Día del Campo” de la producción de Café en la comunidad La Chorrera, 

especificamente en la finca del Sr. William Martillo. En la tarde en compañía de la Lcda. Mónica 

Moreira - Tesorera del GADPR San Plácido nos dirijimos al Registro Civil, para continuar con el 

trámite de obtención del dispositivo token, el mismo que permitirá la emisión de los 

comprobantes de retención electrónicos.  

VIERNES 21 DE JUNIO:  En horas de la mañana se mantuvo una reunión de trabajo con el Ing. 

Virgilio Briones – GERENTE DE PORTOMERCADOS y técnicos de dicha institución, donde  se 

trataron asuntos referentes al estado actual del mercado municipal de San Plácido, y así 

mismo se hizo un recorrido a la mencionada infraestructura para determinar las necesidades 

que presenta, quedando establecido que se emita un oficio donde se solicite un nuevo diseño, 

con los respectivos planos y presupuesto, el cual permita la modernización y tecnificación del 

mercado de abasto de nuestra parroquia, para en lo posterior solicitarle al Sr. Alcalde la 

ejecución del proyecto antes mencionado. En la tarde presidí la sesión ordinaria del GADPR 

San Plácido.  

LUNES 24 DE JUNIO: FERIADO POR LA PROVINCIALIZACIÓN DE MANABÍ. 

MARTES 25 DE JUNIO: En la mañana se recibió en audiencia a la delegación de dirigentes de la 

comunidad Km. 92, los mismos que están solicitando al GADPR San Plácido, la construcción de 

un muro rompevelocidades y un paradero de bus en la entrada al sector El Lizondro, y también 

la construcción de un escenario y cerramiento de la cancha de uso múltiple que existe en el 

sector conocido como 0 + 0. Luego se mantuvo reunión con los funcionarios de CNEL y el Sr. 

Dubal Jiménez – Teniente Politico de San Plácido, para coordinar la reunión de trabajo con los 

dirigentes de las comunidades sobre la necesidades en el tema electrico, donde se estableció 

que la misma se realizaría el día miercoles 26 de junio en las instalaciones del INFOCENTRO y la 

convocatoria la realizaba el GADPR San Plácido. Seguidamente se recibió una exposición de 

Proyectos de Fomento Productivo, los mismos que son impulsado por El Fondo Ecuatoriano 

Populorum Progressio (FEPP). En la tarde me dirigí a Portoviejo, a participar de la Sesión 

Solemne por los 195 años de Provincialización de Manabí.  



MIERCOLES 26 DE JUNIO:   En la mañana se mantuvo reunión de trabajo con el Ing. Gustavo 

Barrera – Gerente de PORTOVIAL y demás presidentes de los GADs parroquiales del cantón 

Portoviejo, donde se nos dio a conocer las competencias y demás acciones que está realizando 

esta Empresa Pública a favor de los ciudadanos de las parroquias rurales del cantón Portoviejo, 

en la cual como Representante Legal del GADPR San Plácido le solicité la ubicación de 

señaléticas, pintada de pasos peatonales, mejoramiento técnico del muro rompevelocidades 

ubicado en la vía de acceso a la escuela “Cuenca” y construcción de un muro 

rompevelocidades en el sector La Garita y otro en el sector donde funcionan las instalaciones 

de CNT, específicamente por la zona donde habita el Ing. Marlon Navia Párraga. Seguidamente 

se mantuvo reunión de trabajo con los funcionarios de la Dirección de Bienestar Social del GAD 

POrtoviejo, donde dieron a conocer las diferentes actividades que se llevarán a cabo en las 

parroquias rurales del cantón Portoviejo, tales como: Escuelas de Futbol, Bailoterapia, Talleres 

de Danza, Dibujo e Inglés. En la tarde en las instalaciones del GAD, se llevó a efecto la reunión 

de trabajo con funcionarios de CNEL, encabezados por el Administrador Ing. Enrique Veloz y 

los dirigentes de las comunidades, donde se dieron a conocer las diferentes problematicas del 

sistema eléctrico de la parroquia San Plácido, las mismas que fueron receptadas por parte de 

los técnicos de CNEL, para en lo posterior intervenir con las respectivas mejoras.   

JUEVES 27 DE JUNIO: Asistí a la reunión de trabajo en la Dirección de Participación Ciudadana 

y Poder Popular del GAD Municipal de  Portoviejo, donde se estableció ejecutar eventos de 

socialización en cada una de las parroquias rurales del cantón Portoviejo del Proyecto Integral 

de Agua potable y Alcantarillado, acto que se realizará en nuestra parroquia el día miércoles 3 

de julio a partir de las 15H00, en los predios de la Unidad Educativa Fiscomisional “Santa 

Magdalena”. Seguidamente participé de la Asamblea General Ordinaria del CONAGOPARE – 

Manabí, en la cual se aprobó el presupuesto de dicha organización. En la tarde mantuve 

reunión de trabajo con el Director Técnico de PORTOAGUAS, para coordinar la presencia de 

técnicos de esta institución para el día lunes 1 de julio a las 10H00, para realizar una inspección 

a los componentes del sistema de agua de San Plácido, para hacer un levantamiento de las 

necesidades que presenta dicho sistema, y de acuerdo a los resultados analizar la posibilidad 

de que se resuelvan los problemas, a través de la suscripción de un convenio interinstitucional.   

VIERNES 28 DE JUNIO: En compañía de la vocal Sra. María Mirabá y el personal administrativo 

del GAD San Plácido, asistimos a la parroquia Alhajuela, específicamente a la sede del GAD 

Parroquial Alhajuela, para participar del Taller:  “PROCEDIMIENTO PARLAMENTARIO Y 

LINEAMIENTOS GENERALES DEL SISTEMA DE CONTRATACIÓN PÚBLICA” dictado por 

funcionarios del GAD Municipal de Portoviejo, el cual estaba dirigido a todos los miembros de 

los GAD´s Parroquiales del cantón Portoviejo. En la tarde realicé trabajos administrativos.   

 

Econ. Gabriel García Casanova  
PRESIDENTE GADPR – San Plácido.  
 

 


